



SEI SO FREI Projektabend

Mit der Welt auf Tuchfühlung

Wir laden Sie ein, über den eigenen Gartenzaun zu schauen, und bieten exklusive Einblicke in unsere Projektarbeit in Afrika und Lateinamerika. Gemütlicher Ausklang. Eintritt frei.

„Die Nähe zu den Menschen ist für uns besonders wertvoll. So erfahren wir aus erster Hand, was wirklich gebraucht wird.“

Magdalena Glasner, Geschäftsführung

„Oft sind wir sprachlos von den täglichen Herausforderungen und überwältigt von der Herzlichkeit der Menschen.“

Franz Hehenberger, Geschäftsführung